



Das Banner der Freiheit

Hauptmann Moroni war ein bedeutender Führer. Er folgte Gott nach. Er half den Nephiten, ihre Familien zu beschützen.

Moroni riss ein Stück Stoff von seinem Rock und machte daraus eine Fahne. Er schrieb darauf Worte, damit die Menschen an ihre Freiheit, ihre Religion und ihren Frieden dachten. Moroni forderte sie auf, ein Versprechen einzugehen und ihre Familien zu beschützen. Er hängte die Fahne an jeden Turm.

Das Volk nannte die Fahne das „Banner der Freiheit“. Das Banner der Freiheit spornte die Nephiten an, für das Richtige einzutreten (siehe Alma 46:11-20). ●

Was erfüllte Almas Seele, als er um Vergebung betete? (Alma 36:20)

Was gab Hauptmann Moroni seinen Kriegern als Schutz für den Kopf? (Alma 43:19)

Wie hieß der oberste Regierende, dem Hauptmann Moroni schrieb? (Alma 61:1)

Ich kann das Buch Mormon lesen!

Lies die Schriftstellen und male das Bild nach und nach aus. Die Schriftstellen passen zu den wöchentlichen Leseaufträgen aus dem Leitfaden *Komm und folge mir nach!*.

1. Woche: Alma 37:37
2. Woche: Alma 40:23-25
3. Woche: Alma 43:45
4. Woche: Alma 62:50,51



Bastle aus Papier ein eigenes Banner der Freiheit! Schreib oder male etwas darauf, was dich immer daran erinnert, dass du Jesus Christus nachfolgen möchtest. Erzähle uns, was du geschrieben oder gemalt hast, oder schick uns davon ein Foto!